

El P. Pedro Belderrain, nuevo Superior Provincial de los Misioneros Claretianos de Santiago



En la mañana del 5 de agosto de 2016 en Madrid, en el desarrollo del III° Capitulo de los Misioneros Claretianos de Santiago, ha sido elegido como nuevo Superior Provincial: el P. Pedro Belderrain Belderrain.

Nació La Felguera (Asturias-España) en 1964. Hizo su primera profesión como claretiano el 8 de septiembre de 1983 en Contrueces (Asturias), y profesó perpetuamente el 28 de mayo de 1988 en Salamanca. Ordenado de presbítero el 21 de abril de 1990.

Se Licenció en Teología Dogmática (1983-90) y en Sociología (1993-97) en Salamanca.

Ha trabajado en la pastoral de parroquias y colegios. Ha sido formador de nuevas generaciones de claretianos y conoce bien lo que es el servicio de gobierno.

Profesor del Instituto Teológico de Vida Religiosa y de la Escuela Regina Apostolorum de Madrid, y también del Estudio Teológico Claretiano.

Autor de numerosas colaboraciones en revistas nacionales y extranjeras orientadas a la vida consagrada, perteneció desde 1989 a 2001 al Consejo de Redacción de Misión Abierta y fue director de la revista Vida Religiosa de 1999 a 2008.

Desde 2007 forma parte del equipo de gobierno de la Provincia Claretiana de Santiago. Ha ejercido como Secretario Provincial durante el primer sexenio, y desde 2013 hasta este mismo año como Vicario Provincial y Prefecto de Gobierno y Nuevos Proyectos Misioneros.

En febrero de 2015 tuvimos la dicha de tenerlo entre nosotros dirigiendo en la Misión el curso de formación titulado: “Nuevos caminos de solidaridad: una petición del Papa Francisco”.